

Sociedad

9/2/2016

La Obra Social "la Caixa" plantea sus ocho convocatorias de Proyectos Sociales para 2016 en Zaragoza

La Obra Social "la Caixa" ha presentado sus ocho convocatorias de Proyectos Sociales para 2016 a las entidades de Zaragoza. Unos proyectos que buscan la transformación personal y social de personas en situación vulnerable. Este año se abre una nueva convocatoria dirigida a los proyectos de Acción social en el medio rural.



Rocío Huerta Iranzo



Imagen de la presentación en el CaixaForum

Zaragoza.- La Obra Social "la Caixa" ha presentado este martes sus ocho convocatorias de Proyectos Sociales para 2016 a las entidades, sin ánimo de lucro, de Zaragoza y provincia. Unas convocatorias con líneas de acción prioritarias distintas pero con la transformación personal y social de personas en situación vulnerable como objetivo.

El Programa de Ayudas a Proyectos de Iniciativas Sociales de la Obra Social "la Caixa" abrió, hasta 2015, un total de siete convocatorias. Este año, como novedad, se ha impulsado una octava dirigida a la Acción social en el ámbito rural, que apoyará proyectos dirigidos a mejorar la calidad de vida y a fomentar la igualdad de oportunidades de las personas que viven en las zonas rurales.

La primera de las convocatorias va dirigida a la Promoción de la autonomía y atención al envejecimiento, a la discapacidad y la independencia. Un llamamiento que impulsará proyectos que fomenten la vida independiente, la autonomía y la calidad de vida de las personas mayores o con discapacidad, enfermedad mental o situación de dependencia. La presentación de proyectos finaliza el 10 de febrero.

La lucha contra la pobreza infantil y la exclusión social es otra de las convocatorias que busca potenciar proyectos a favor del desarrollo integral y el proceso de inclusión social de personas en situación de vulnerabilidad. Los proyectos se presentarán del 11 de febrero al 2 de marzo. Viviendas temporales de inclusión social es otro de los llamamientos que promueve los proyectos que faciliten la inclusión y la vida independiente a través de actuaciones integrales y de programas de inclusión residencial para personas con discapacidad o riesgo de situación de vulnerabilidad. El plazo es del 3 al 30 de marzo.

Del 21 de abril al 11 de mayo se presentarán los proyectos sobre la Inserción sociolaboral que han de estar enfocados a mejorar la empleabilidad y la inserción de las personas en riesgo o situación de exclusión social en el mercado laboral. Otra de las convocatorias es la de Interculturalidad y acción social que se centrará en el apoyo a proyectos que potencien la igualdad de oportunidades, la convivencia ciudadana intercultural y la implicación de la comunidad para hacer frente a los retos sociales. La presentación de proyectos se realizará del 12 de mayo al 1 de junio.

Finalmente se encuentra la convocatoria de Arte para la mejora social, cuyos proyectos se presentarán del 9 de mayo al 1 de junio, con ayudas para proyectos de entidades culturales y de artistas que favorezcan el uso del arte y la cultura como instrumentos que pueden incidir en aspectos como el desarrollo personal y la inclusión social. También se va a apoyar a los emprendedores, empresas sociales y entidades sociales que quieran transformar su actividad, para que puedan tener viabilidad tanto económica como medioambiental. El plazo de presentación de proyectos de Emprendimiento social será del 20 de septiembre al 25 de octubre.

Entre los objetivos que promueven las Convocatorias 2016 en los proyectos presentados destacan la complementariedad con los recursos existentes en el territorio; el apoyo de la Administración y la colaboración efectiva entre las entidades a través del partenariado; la atención integral de las personas destinatarias así como su participación en los proyectos; el voluntariado, y la implicación de la comunidad donde se desarrollan.

Además, por segundo año consecutivo se impulsarán los Premios "la Caixa" 2016 a la innovación y la transformación social, dotados de 15.000 euros, que se otorgarán a cada uno de los diez mejores proyectos de toda España presentados a seis de las ocho convocatorias.

Aragón

Como ha asegurado la directora de área de negocio en CaixaBank en Zaragoza Este, Isabel Baquedano, en el 2015 se colaboró con 27 proyectos en la comunidad, lo que supuso una aportación económica de 629.000 euros. De estos proyectos, 16 fueron en Zaragoza, lo que supuso un desembolso de 395.400 euros.

De todos ellos Baquedano ha destacado el presentado por la Asociación Punto de Encuentro Familiar (23.970 euros), el de la Asociación Amasol (27.900 euros) y el de la Fundación Cruz Blanca (30.730 euros).

Copyright © Actualidad Media 2001-2016

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, San Félix 7, 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo